

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui relasi *prophetic parenting* dengan perilaku agresif siswa SMAN 5 Banjarmasin, menggunakan perhitungan *SPSS for Windows Versi 26.0*. Adapun jawaban dari rumusan masalah dalam penelitian ini adalah :

1. variabel *prophetic parenting* nilai dari mean pada angket *prophetic parenting* adalah 106,66 dan standar deviasi adalah 13,163 kemudian dari hasil tersebut diperoleh kategori *prophetic parenting* dengan tingkat tinggi sebesar 73,3%, tingkat sedang sebesar 25,6%, dan tingkat rendah sebesar 1,1%. Berdasarkan hasil diatas maka variabel *prophetic parenting* pada siswa SMAN5 Banjarmasin berada di kategori tinggi.

2. variabel perilaku agresif nilai dari mean pada angket agresivitas adalah 71,08 dan standar deviasi adalah 10,237, kemudian dari hasil tersebut diperoleh kategori agresivitas siswa dengan agresivitas tinggi sebanyak 32,2%, tingkat sedang sebesar 66,7%, dan tingkat rendah sebesar 1,1%. Berdasarkan hasil diatas maka variabel agresivitas pada siswa SMAN 5 Banjramasin dominan berada dalam kategori sedang.

3. Berdasarkan hasil Uji *Correlation* menggunakan *SPSS for Windows Versi 26.0* pada variabel *prophetic parenting* dan agresivitas, dapat diketahui bahwa nilai r -0,514 (negatif) maka dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan negatif yang signifikan antara *prophetic parenting* terhadap agresivitas siswa SMAN 5 Banjarmasin. Uji korelasi ini menggunakan teknik Product Momen dan didapat nilai r hitung sebesar -0,514 dengan p value 0,000 sementara nilai r tabel pada taraf signifikansi 5% dengan N 90 adalah sebesar 0,207. Karena nilai r hitung yang didapat $(-0,514) > r$ tabel ($\text{sig } 5\% = 0,207$) (p value $< 0,05$), maka hipotesis tidak nihil (H_a) yang menyatakan bahwa terdapat “relasi *prophetic parenting* dengan perilaku agresif siswa SMAN 5 Banjarmasin.”

B. Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, peneliti menyadari masih banyak terdapat kekurangan di dalamnya oleh karena itu ada beberapa bahan yang mungkin nantinya bisa jadi pertimbangan sebagai penyempurnaan penelitian yang akan datang. Adapun sarannya antara lain:

1. Bagi kepastakaan

Kedepannya buku-buku terkait pembahasan tentang *prophetic parenting* dan agresivitas agar lebih diperhatikan dan ditambahkan pada perpustakaan Fakultas Ushuluddin dan Humaniora.

2. Bagi orang tua

Perlunya orang tua mengetahui dan mempunyai bekal ilmu untuk mendidik anak-anak seperti yang di contohkan oleh Nabi Muhammad SAW. dengan mengikuti kajian ataupun seminar serta dari referensi bacaan tentang pola asuh ala nabi.

3. Bagi pengajar

Perlunya bagi Guru SMAN 5 Banjarmasin untuk memperhatikan penanaman nilai-nilai keagamaan dengan diadakannya majelis yang memberikan nasehat mengenai berbakti kepada orangtua, diskusi tentang pergaulan sebaya yang sehat.

4. Bagi peneliti selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya lebih baik menggunakan teori-teori yang terbaru serta sumber referensi yang terbaru mengenai *prophetic parenting* dan study kasus yang diteliti lebih beragam lagi.